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PROFILE

TICA HISTORY

TICA MEMBER SINCE 1991
BIRMAN BREEDER - CHATQUIRIT CATTERY
MEMBER OF MULTIPLE CLUBS IN SA AND ES
SPECIALTY JUDGE LICENSE IN TICA IN 1993
APPROVED ALLBREED JUDGE LICENSE 2000
RING & SCHOOL INSTRUCTOR LICENSE 2005
DISTINGUISHED JUDGE IN 2018
REGIONAL DIRECTOR, SOUTH AMERICA
BOARD LIAISON - JUDGING COMMITTEE

EXPERIENCE

BOARD OF DIRECTORS 2014-CURRENT

South America Regional  Director

JUDGING COMMITTEE BOARD LIAISON

Worked to develop the Judging Committee

TICA CHALLENGES
CULTURAL DIFFERENCES
COMMUNICATION
TRANSLATIONS
REGISTRATION
GENETICS TIED TO REGISTRATION

SKILLS
OPEN MINDEDNESS FOR GROWTH/CHANGE
DIALOGUE WITH MEMBERS
DISPOSITION
HISTORY WITH TICA & BOARD

CONTACT

BORN AND RAISED IN BRAZIL, SOUTH AMERICA
EDUCATED IN IT
MARRIED TO CINTIA
PASSION FOR CATS, MUSIC & LITERATURE



            

         

              

         

            

           

            

          

             

             

            

     

       

               

         

           

          

             

             

       

                

          

              

            

               

            

           

               

              

             

               

              

           

               

           

TICAはその発⾜足以来、⼤大きな成⻑⾧長を遂げ、、今⽇日では猫愛好家の世界において最も重要な団体の⼀一つとなって
います。

私たちは国際規模のビジネスを⼤大幅に発展させました。私がここで”国際規模のビジネスと”と⾔言う表現を使う
のは、私たちが本質的に何であるかを理理解するのに時間がかかったからです。今の私たちの組織としての運営

構造は、増加する⼀一⽅方の要求をもはやサポートしきれていません。

ヴィッキー・フィッシャー会⻑⾧長のリーダーシップの下、役員会はこの数か⽉月間でいくつかの重要な決定を⾏行行い

ました。

第⼀一段階として、EO（エグゼクティブ・オフィス）のあり⽅方を改⾰革することでした。”チーフ・エグゼクティ
ブ・オフィサー”と”エグゼクティブ・セクレタリー”と⾔言う⼆二つの役職が新設されました。
第⼆二段階は、すべてのシステムの⾃自動化と、ビジネスの主要な窓⼝口であるWebサイトを再構築することです。
私たちは「猫の世界的権威」になると⾔言う⽬目標を現実のものにしようと動いています。は、10か⽉月以内には私
たちの組織の成⻑⾧長をサポートするための運⽤用体制の準備が整うはずです。

そして、それ以降の最⼤大の課題は次のとおりです。

 課題となるキーワードは：「世界各国のメンバー達のそれぞれの⽂文化を背景にした異異なる要求に⼗十分に応

えながら、TICAの持つ魅⼒力力である北北アメリカの価値観を維持して⾏行行く」
新しいシステムでは複数の⾔言語が使⽤用できるようになりますが、会員それぞれが⾃自分の国の⾔言語で情報を受け

取るだけではなく、会員の⽅方々それぞれと対話して⾏行行く必要があります。新しいシステムでは、対話という意

味でのコミュニケーションを円滑にするための解決策はないので、やるべきことはまだたくさんあります。

 私たちの伝統と、コロナウィルスの⼤大流⾏行行後による新しい⽣生活様式を含めた現実的に求められる各種の

ルールとの間に架け橋を作って⾏行行く。これは⼤大きな挑戦です。愛猫家の世界はすべて伝統に基づいて発展して

来ました。TICAの活動で何かを作り上げ、簡単に運⽤用できるようにするためには、それに特化した深い知識
が必要です（初⼼心者に⾎血統書を確認する⽅方法を説明するように）。

私たちは新しい世代のために興味を持ってもらえるための活動を、この数ヶ⽉月間のコロナウィルスの猛威抑制

のために設けられた規制に則った⽅方法で⾒見見つける必要があります。

 私たちは遺伝学を基調とした⾎血統登録団体（Genetic Registry）であり、登録プロセスを理理想的なものにす
るために科学が⽇日々提供してくれる情報を活⽤用しています。実は、これは⾮非常にデリケートな事柄です。私た

ちは⾎血統書登録団体でありますが、また企業として猫の登録希望者をお断りすることもありません。

ですが、私たちは遺伝的⾎血統書登録団体であることに、とても誇りに思っています。今述べたことを考ていた

だくと、科学的根拠を基本として登録を認定することを⽬目指すべきだと考えるのはもっともなことです。あな

たのブリーディング・プログラムに違う猫種を迎えますか？　それとも新しい品種の開発プログラムを開始し

ますか？ 　TICAはこれらの独創的な考え⽅方に対して⾮非常にオープンですが、遺伝⼦子検査と科学的⾒見見地からの
アドバイスを受ける必要があります。



                

                  

              

               

                

       

                 

          

               

             

              

               

            

        

             

             

                

     

   

私がTICAに今まで役⽴立ててきた知識をこれらの課題に対応するために使います。

 ルールに関する私の深い知識。私は⾮非常に⻑⾧長い間役員会のメンバーを務めて来て、同僚僚の間では今や学部⻑⾧長

的な扱いをされるようになりました。私は基本規約（メインルール）の背景となった歴史を知っています。　以

前はどうだったか、どのように変わったか、なぜ変える必要があったのか。ルールを変更更する必要がある場合に

はいつでも提案ができます。どんな⺠民主主義の組織にとってもルールは⼤大事な柱です。

 常に新しい⽅方向に進むというのが私の気質。私は、技術的、科学的、または習慣的であるかどうかにかかわ

らず、達成するのが最も難しい⾰革新的な事柄に対し、いつも⼼心を開いています。明⽇日ナンバーワンになりたい

なら、10年年先を⾒見見据える必要があります。物事は今の世の中では⾮非常に速く変化します。

 

  
  

  

   
  

   

 

  
 

   

 

   
 

今こそ変化と対話の時であり、私は⾃自分がTICA副会⻑⾧長として会⻑⾧長を⽀支えるポジションにふさわしい⼈人物だと思い 
ます。

⼀一緒にTICAをより良くするた 
めに！
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⽴立候補にあたっての私の考えは、Vicki Jo Harrisonが所信表明の理理念と完全に⼀一致していると思い、⼀一丸となっ 
て選挙戦を戦うことにしました。

 常にコンセンサスを⾒見見つけるためのさまざまな視点との対話の私の能⼒力力。私はとても聞き上⼿手で、⼤大きな 
変化や乱気流の時に特に役⽴立ちます。また、対話は紛争を管理理し、共通の⽬目的に向けて努⼒力力を潜在的にする 
上でのキーワードであると私は本当に信じています。


